

RECUPERAR LA CONFIANZA COMO TAREA PRINCIPAL

SEÑOR DIRECTOR:

A raíz de los recientes casos de corrupción que se han destapado a nivel local y nacional, las comunas se han convertido en el foco de la controversia, con más de 60 municipios en todo el país enfrentando denuncias. Los alcaldes y alcaldesas que asumieron enfrentan el desafío de elevar los estándares de probidad y transparencia para recuperar la confianza de sus vecinos y vecinas.

Las municipalidades son las instituciones con mayor injerencia en la vida de las personas, ya que son las encargadas de proveer servicios públicos y desarrollar infraestructura local. Estos eventos mediáticos ponen en peligro la percepción pública sobre el rol de los funcionarios municipales, afectando la confianza en su gestión y compromiso con los problemas locales.

A pesar de los desafíos que enfrentan, el trabajo local sigue siendo fundamental para el desarrollo de las co-

munidades. Los municipios son los primeros en atender las necesidades más cercanas de la ciudadanía, desde la educación y la salud hasta la seguridad y el ordenamiento urbano. Aumentar la integridad de las instituciones es fundamental para recuperar la credibilidad en estos establecimientos y fortalecer la democracia.

Catalina Fuenzalida

Coordinadora del programa Puentes del **Centro de Políticas Públicas UC**